

Centre Action accueille les personnes handicapées physiques de l'île de Montréal

Pierre Boulanger / Le Messager LaSalle / le 9 février, 2003

Saviez-vous qu'il existe à LaSalle un centre spécialisé pour les handicapés physiques? Fondé en 1998 par Lise Daigneault van de Velde, le Centre Action a d'abord occupé des locaux à Pointe Saint-Charles. En avril 2002, on procédait à l'inauguration des nouveaux locaux au 2214, Dollard, face au centre commercial Place Newman.

Lors de la séance du conseil d'arrondissement du 3 février, M. Daniel Jarry, lui-même handicapé, a profité de la période de questions réservée au public pour sensibiliser les élus et les citoyens à l'existence du Centre Action pour les personnes handicapées physiquement provenant de tous les coins de l'île de Montréal. Il a précisé que le Centre Action a toujours besoin de bénévoles et a lancé une invitation à la population. Il suffit de communiquer au 514366–6868 ou de se rendre sur place.

Losqu'elle a créé le Centre Action, Mme Daigneault van de Velde souhaitait rejoindre les personnes ayant une déficience physique ou cognitive afin de les aider à atteindre une meilleure qualité de vie. C'est le seul centre bilingue de ce genre sur toute l'île de Montréal qui offre des activités éducatives, culturelles et de loisirs. Outre le partenariat avec la Commission scolaire de Montréal qui assure les cours d'informatique, il y a les arts plastiques, le ciné-club, des activités récréatives, etc.

Ayant eu l'occasion de prendre part aux cérémonies d'ouverture du Centre Action en avril 2002, la présidente du conseil d'arrondissement, Mme Manon Barbe, a parlé « d'un beau centre et de gens qui accomplissent un travail remarquable. Soyez assurés que le conseil d'arrondissement vous donne tout le support nécessaire à vos opérations. »

Situé au 2214, avenue Dollard, Lasalle, QC